

# PUBLIK

## Pasukan Elit Yonif Raider 408 Ikut Dalam Satgas TMMD Reg 121

Agung widodo - [KLATEN.PUBLIK.CO.ID](http://KLATEN.PUBLIK.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 13:08



*Pasukan Elit Yonif Raider 408 Ikut Dalam Satgas TMMD Reg 121*

Klaten - Kekuatan penuh dalam Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reg 121 Kodim 0723 Klaten TA.2024dikerahkan untuk ikut menyelesaikan seluruh sasaran di Desa Tambong Wetan Kec Kalikotes Kab

Klaten. (24/7/24)

Salah satu pasukan elit TNI AD yang memiliki kualifikasi Raider dan merupakan pasukan pemukul Korem 074 Warastratama yaitu Yonif Raider 408 Subhrasta ikut dihadirkan dan terlibat dalam Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten.

Komandan Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten mengungkapkan bahwa dirinya mendapat bantuan pasukan dari Yonif Raider 408 sebanyak 60 org, Yonkav 2/TC 20 org, Lanud Adi Soemarmo 10 org, Zipur 4 sebanyak 10 org dan anggota Sabhara Polres Klaten juga 10 org.

Pada kesempatan tersebut Dandim meminta kepada seluruh pasukan Satgas agar selalu berpedoman pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI dalam mengemban tugas di Desa Tambong Wetan.

" Laksanakan dan selesaikan tugas di Desa Tambong Wetan dengan penuh tanggung jawab, berbaurlah dengan masyarakat dan harus bisa membantu masyarakat dengan tulus dan ikhlas, " pinta Komandan Satgas TMMD Reg 121.

Komandan Kodim 0723 Klaten juga sangat berharap kepada warga masyarakat Desa Tambong Wetan untuk dapat menerima dan bergaul dengan Satgas yang tidur di lokasi TMMD.

TNI hadir ditengah masyarakat tidak untuk ditakuti, tapi untuk membantu kesulitan rakyat sekelilingnya. Implementasi 8 Wajib TNI harus selalu digunakan agar kemanunggalan TNI dan Rakyat terjalin dengan baik.

Letda Inf Panca Ainurrochman Marta selaku Komandan Kompi Satgas TMMD dari Yonif Raider 408 Subhrasta sangat bangga dan sangat terhormat dengan tugas yang diembannya tersebut.

Dirinya mengaku, biasanya setiap hari berlatih dan berlatih dengan kemampuan militernya untuk tugas tempur, namun kali ini harus berada ditengah masyarakat untuk bergabung dalam Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten.

" tugas ini sangat menantang bagi kami sebagai pasukan tempur, kami akan

berusaha dengan sekuat tenaga untuk menyelesaikan seluruh sasaran TMMD, semoga warga Tambong Wetan bisa menjadi saudara kami yang baru, " ungkap Danki Satgas.

Seluruh Pasukan Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten tidur dan menginap di rumah rumah warga Desa Tambong Kec Kalikotes Kab Klaten. (Red)